

RESPECT - ENGAGEMENT - SOLIDARITÉ



Important

Dates à retenir

**Journée
Halloween**
29 septembre

**Journée
pédagogique**
12 novembre
26 novembre

Bonjour chers parents,

Voici un 2^e communiqué pour le mois d'octobre. Merci d'en prendre connaissance. Bonne lecture !

STATIONNEMENT

Il y a beaucoup de circulation aux entrées et sorties des élèves. Nous remarquons que plusieurs parents passent par le stationnement pour reconduire leur enfant. Nous vous rappelons l'importance de ne pas utiliser le stationnement à pied ou en voiture. Ce n'est pas sécuritaire. Merci de votre collaboration.

MASQUES

La direction a rencontré chacune des classes pour rappeler aux élèves l'importance de jeter les masques dans les poubelles pour éviter d'en avoir par terre dans la cour d'école ou sur le chemin du retour à la maison. Des résidents près de l'école retrouvent des masques sur leur terrain. Nous avons installé des poubelles aux sorties pour jeter les masques avant de quitter au diner et à la fin de la journée.

TESTS RAPIDES

Nous vous rappelons que les tests rapides sont pour les élèves qui développent des symptômes pendant la journée. Si un élève arrive avec 1 ou des symptômes, il est retourné à la maison. Il est important de suivre les consignes de la santé publique pour éviter des fermetures de classes. Nous vous retournons le document des consignes à suivre.

BOUTEILLES D'EAU

Plusieurs élèves viennent régulièrement au secrétariat pour avoir une bouteille d'eau en plastique. Afin de diminuer notre empreinte écologique, nous demandons votre collaboration afin de fournir une bouteille d'eau réutilisable à votre enfant.

RAPPEL LEUCAN

Encore une fois cette année, la campagne Leucan sera faite virtuellement. Nous avons donc inscrit notre école et vous avez simplement à copier/coller le lien suivant et à faire votre don. Nous aurons des thermomètres dans l'école afin de visualiser notre objectif qui est fixé à 500 \$. Alors, soyez généreux, car chaque dollar peut faire une différence afin d'aider les enfants touchés par un cancer.

<http://www.webleucan.com/DesBellesRives>



HALLOWEEN

Le vendredi 29 octobre, nous permettrons aux élèves de se déguiser à l'école. Il ne sera pas permis aux élèves de distribuer des friandises dans la classe. L'école se chargera de remettre des petites surprises aux enfants. Nous leur préparons une belle journée de fête. **Prendre note que les masques seront interdits, ainsi que les accessoires à caractère violent.**

« Seuls, nous pouvons faire si peu; ensemble, nous pouvons faire tellement »

Helen Keller

Merci de votre collaboration !

Andrée Auger-Lafontaine
Directrice

Nancy Vallerand
Directrice adjointe

